

校訓:「創造」「根気」「協力」  
教育目標:「ゆたかにきずき あしたをになう ~豊かな人間性と確かな学力を育む学校教育の充実」



仙北市立神代中学校 学校報  
No. 13 令和7年7月23日(水)

## 夏総休み前全校集会 あいさつ要旨

4月から、ここに居るみなさんの一人一人が、前期前半の学校生活の中で、学習や部活動、総体やコンクール、校外学習の経験を通して、一回りも二回りも成長できたことをうれしく思っています。

1年生は、中学校の生活に慣れ、順調な歩みを感じられています。クラスメイトとの関わりにも優しさを感じられる場面があり、これは本当にうれしいことです。これからもクラスメイトを思いやる気持ちを大切にしてほしいと思っています。

2年生は、一層中学生らしさを感じられ、3年生が夏の総体を終え、今や神代中の先頭に立って部活動等を引っ張ってくれています。みなさんの成長は、校内ばかりではなく、校外からもお褒めの言葉をいただいています。

3年生は、総体、コンクールに向けて本当に素晴らしい頑張りを見せてくれました。意欲的で活発に何事にも取り組もうとする姿勢は、神代中の牽引車にふさわしい活躍ぶりです。残すところ7か月と、少しとなりましたが、引き続き、良い見本として、神代中をリードしてほしいと思います。

4月の始業式や入学式でお話したことを覚えているでしょうか。

一つ目は「チャレンジ」ということです。

挑戦することを大切にしてほしいとお話しました。この後も、良いことは、遠慮せず、進んで行ってほしいと思っています。

二つ目は「コントロール」ということです。

自分の感情や行動を適切に調整したり、友だち関係や人間関係を上手に調整したり、する力の必要性が高まっていることを話しました。

頭では、〇〇は正しいとか、間違っているとか、分かっていることと行動とをつなげていくことも、この調整力の一つであります。

相手への思いやり、周囲への感謝を大切にしながら、周囲の人たちとの上手な人間関係作りを励んでほしいと思っています。

神代中学校の校歌や校訓(学校教育目標)にもあります「豊かに築き」とは、日々の学校生活の中で、学習、生活、良好な人間関係を

豊かに築いてほしいという願いがあると思っています。良好な人間関係づくりの中には、クラスメイト、上級生、下級生、そして、みなさんのために一生懸命な先生たちとの人間関係づくりも、同様に大切にしてほしいと思っています。

この、チャレンジとコントロールに大切にしながら、豊かな神代中学校での学校生活を送り、豊かな将来へとつなげてほしいと思います。

いよいよ、明日から夏休みです。

32日間の長い休みになります。

夏休みを毎日元気に過ごすためには、計画に沿った規則正しい生活や、目標をもって生活することが、大切です。

まずは「安全」です。

絶対に交通事故、水の事故等に遭わないでほしいと思います。

二つ目は「あいさつ」です。

夏季休業中は、地域でも積極的に行ってほしいと思います。

三つ目は「感謝 ありがとう」です。

これまで、支えてくれている家族、友人、周囲の人たちに、感謝の気持ちを言葉で表すなど、そうしたときを作ってほしいと思っています。

それでは、8月25日、有意義な夏休みを終え、全員が元気に登校してくれることを願って、あいさつといたします。

## 今後の主な予定

7月		
24日	(木)	夏季休業開始 ~ 8/24
25日	(金)	大曲高校体験入学
28日	(月)	大曲工業高校体験入学 西仙北高校体験入学
29日	(火)	大曲農業高校体験入学
8月		
1日	(金)	角館高校定時制課程体験入学
4日	(月)	角館高校体験入学
6日	(水)	秋田修英高校体験入学
17日	(日)	アルミ缶回収
18日	(月)	新人戦抽選会
19日	(火)	六郷高校体験入学
21日	(木)	職員会議
25日	(月)	夏休み明け集会
26日	(火)	3年実力テスト
28日	(木)	田沢湖駅伝